
お客様

会長の時間 植村　仁 会長

①６月４日の新潟万代ＲＣ創立30周年記念式典について、
本日が申込締切となります。

②4月13日の沼田ＲＣとの合同夜間例会についても本日が
申込締切です。

③来週30日は休会となります。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事代行

ソングリーダー 坂井 隆 会員

沼田中央ロータリークラブ育英奨学生

　３月 18 ～ 19 日に新潟万代ＲＣとの冬の交流会が行わ
れました。当クラブからは会員の奥様も含めて 17 名、新
潟万代クラブからも 14 名の参加をいただき、久々に親交
を深める機会を得ることが出来ました。
　さて、次年度のＲＩのテーマが発表されています。次年
度ＲＩの会長は、ゴードンＲ．マッキナリー氏。スコット
ランドのエディンバラで歯科医院を経営。アイルランドの
国際ロータリーの会長やＲＩの理事などを歴任されまし
た。「私のビジョンは、ロータリーの仲間になりたいと思
うすべての人、世界でよいことをしたいと願うすべての人
が、それぞれに合った方法でどこででも参加できるロータ
リーとなること」と話しています。
　2023‐2024ＲＩのテーマは『世界に希望を生み出そ
う』です。そして６つの活動が掲げられています。 ①ロー
ターアクトと協力し支えあう新しい方法を見つけ続けるこ

と。 ②女児のエンパワメントへの支援。 ③ＤＥＩ（多様性・
公平さ・インクルージョン）の推進。 ④ポリオの根絶。 
⑤平和の追求。 ⑥メンタルヘルスを重視する。
　基本的には、今年度のジョーンズ会長の取り組みを継続
してゆく方針です。
　まとめの言葉として、次年度のＲＩの計画は、世界に平
和をもたらし、紛争の影響を受けた人々を癒すこと、そし
て、私たち自身の内面的な闘いと向き合うためにお互いと
地域社会を支え、助けを求めることに対する社会的な偏見
を無くすことです。これらの活動すべてにおける目標は、
破壊的な紛争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻
すことです。そうすれば、私たち自身のために持続可能な
変化をもたらすことが出来ます。ロータリーは、平和、機会、
生きる価値ある未来の土台を築いています。私たちが得意
とすることを継続すると同時に、変化に対してオープンで
前向きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力
を注げば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界
を築く手助けができます。あらゆる地域からロータリーの
リーダーである皆さんに、世界に希望を生む出すよう、心
からお願い申し上げます。という言葉で結ばれております。
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例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



クラブ育英奨学生の来訪

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 副委員長

植村 仁・原澤 ふじ子
①新年度沼田中央ＲＣ育英奨学生の来訪を歓迎致します。
②公共イメージ委員会 関美津男委員長、本日の『ロータ

リーの友』の解説、宜しくお願いします。
小林 照夫
　ワールドベースボールクラシック（ＷＢＣ）の決勝戦は、
アメリカを３対２で下し勝利した侍ジャパンは14年ぶり
３度目の優勝に輝いた。日本選手の投打とチーム団結力を
世界に示した。野球界の更なる発展の礎を築く事となる侍
ジャパン、おめでとう。
小澤 博之
　先日の新潟万代ＲＣとのスキー・懇親会にご参加頂いた
皆様、誠にありがとうございました。特に二日酔いでスキ
ーをされた方、最後までありがとうございました。
髙橋 昭紀
　新規クラブ育英奨学生を歓迎致します。
　先日の新潟万代クラブとの交流会には都合で出席できな
くてすみませんでした。同日に石打でスノーボードアマチ
ュアジャンプの大会があり、次男が出場し、悪天候でした
が結果3位に入賞する事ができました。
宮田 美行
　野球ってスゲェーな。
小曽根  一雄
　妻の誕生日にきれいな花ありがとうございました。
　侍ジャパン、おめでとう。
石田 宇平
　妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。
金井 康二・田村 総一郎・本山 佳宏・小澤 博之
　侍ジャパン、世界一。大きな感動ありがとう！！

出席報告 金井康二 委員

　新年度（４月）からのクラブ育英奨学生が来訪されまし
た。二人とも沼田高校の数理科学コースに進学されるそう
で、緊張した面持ちながら元気に挨拶してくれました。こ
れからの高校生活を楽しく頑張って下さい。

奉仕プロジェクト委員会の髙橋昭紀副委員長から紹介



新潟万代ＲＣとのスキー懇親会

新入会員セミナーの報告

沼田中央ロータリークラブ

石田宇平 会員

山本衛 会員

小林若葉 会員

３月18日（土）～19日（日）　新潟県　ニュー・グリーンピア津南にて

『ロータリーの友』の解説 関美津男 委員長

台北南門ＲＣ会長交代式について

　姉妹クラブである台北南門ＲＣより、６月９日に行われ
る会長交代式へのご案内が届きました。コロナ禍により実
に三年振りのリアル開催となります。詳細はまた後日ご案
内致します。

本日のランチ


